



Ist ein Atomkrieg wahrscheinlicher, seit New START ausgelaufen ist?

- Joel Hilliker
- [05.02.2026](#)

Guten Morgen!

Gestern ist der New START-Vertrag – das letzte noch bestehende rechtsverbindliche Abkommen zwischen den USA und Russland zur Kontrolle von Atomwaffen – offiziell ausgelaufen. Dies ist das erste Mal seit über einem halben Jahrhundert, dass die beiden größten Atommächte der Welt nicht durch rechtlich durchsetzbare Beschränkungen ihrer Atomwaffenarsenale gebunden sind.

Das Ende von New START war ein Grund dafür, dass Wissenschaftler die Weltuntergangsuhr letzte Woche auf 85 Sekunden vor Mitternacht vorstellten. Aber in Wahrheit ist das Auslaufen des Abkommens eher ein *Symptom* der zunehmenden nuklearen Gefahr als eine Ursache.

New START wurde von Barack Obama unterzeichnet. Er begrenzte die Nuklearstreitkräfte in einer Weise, die Russland im Wesentlichen vor einer kostspieligen Aufrüstung bewahrte, für die ihm die Mittel fehlten. In Amerika unter Beschuss listet Gerald Flurry den Vertrag als einen der [skandalösesten Akte der Präsidentschaft Obamas](#) auf: „Der Vertrag hat Russland gestärkt und die USA geschwächt (gegen die Russland dann ohne erkennbare Konsequenzen verstoßen hat).“

Das Abkommen schränkte Amerikas Arsenal ein, legte Russland sinnlose Beschränkungen auf und ging nicht einmal auf China ein, so dass Russlands Verbündeter sein Atomwaffenarsenal nach Belieben ausbauen konnte. (China fügt Berichten zufolge jedes Jahr etwa 100 Sprengköpfe hinzu und hat etwa 350 neue Startsilos gebaut.)

Die Tatsache, dass die Trump-Administration New START auslaufen lässt und ihr Atomprogramm loslässt, spiegelt die Realitäten des neuen nuklearen Wettrüstens in der Welt wider. Rufe nach Verhandlungen über neue Abkommen zur Risikominderung und zur Wiederherstellung von Leitplanken werden von Rufen nach dem Bau, der Erweiterung und der Modernisierung von Atomwaffen überlagert.

So unvorstellbar das Thema auch ist, die biblische Prophezeiung ist eindeutig, dass ein Atomkrieg kommen wird. Überall um uns herum gibt es Anzeichen dafür, dass dies keine ferne Möglichkeit ist, sondern eine sich rasch nähernde Unvermeidlichkeit. Wir müssen uns ihm stellen.

Deutschland nimmt die litauische NATO-Kampfgruppe auf: Die Multinationale Kampfgruppe der NATO in Litauen, die sich aus Truppen mehrerer europäischer Nationen zusammensetzt, wurde gestern offiziell in die 45. deutsche Panzerbrigade integriert. Mit diesem Schritt erhöht sich die Zahl der deutschen Soldaten in Litauen auf etwa 1700. Bis 2027 will Deutschland diese Zahl auf 4800 erhöhen. „Deutschlands führende Rolle beim Schutz der NATO-Ostflanke ist von unschätzbarem Wert“, erklärte der litauische Verteidigungsminister Robertas Kaunas bei der Integrationszeremonie. Die Aufstellung der Brigade in Litauen im April 2025 war der erste dauerhafte deutsche Militäreinsatz auf fremdem Boden seit dem Zweiten Weltkrieg. Die NATO wurde ursprünglich gegründet, um die deutsche Macht einzuschränken, doch nun befehligt eine deutsche Brigade eine

NATO-Kampfgruppe. Die biblische Prophezeiung zeigt, dass dieses Maß an Vertrauen in Deutschland [gefährlich fehl am Platz](#) ist.

China geht auf die Opposition in Taiwan zu: Beamte der Kommunistischen Partei Chinas veranstalteten am 3. Februar in Peking ein Forum mit Mitgliedern der taiwanesischen Kuomintang-Partei. Es waren die ersten formellen Gespräche zwischen den beiden Seiten seit neun Jahren. Der Dialog mit dem Titel „Prospects for Cross-Strait Exchange and Cooperation“ (Perspektiven für den Austausch und die Zusammenarbeit zwischen China und Taiwan) konzentrierte sich auf die Verbesserung der Beziehungen zwischen China und Taiwan durch industrielle Zusammenarbeit, Tourismus und gemeinsame Umweltbemühungen. Den Gesprächen wird wahrscheinlich noch in diesem Jahr ein wegweisendes Treffen zwischen dem chinesischen Generalsekretär Xi Jinping und dem Parteichef der Kuomintang, Cheng Li-wun, folgen. Obwohl die Kuomintang-Abgeordneten Taiwan seit einem Jahrzehnt nicht mehr regieren, sind sie nach wie vor eine starke politische Kraft und lehnen einen militärischen Konflikt mit China strikt ab. Viele taiwanesische Wähler unterstützen diese Politik, auch weil sie zunehmend an der Unterstützung Taiwans durch die Vereinigten Staaten im Falle einer chinesischen Invasion zweifeln. Die *Posaune* behauptet, dass Amerikas mangelnde Entschlossenheit die Kommunistische Partei Chinas dazu veranlassen wird, Taiwan zu erobern, sei es durch taiwanesische Kapitulation oder durch Krieg.

Merz bereist Saudi-Arabien, Katar und die Vereinigten Arabischen Emirate: Gestern begann Bundeskanzler Friedrich Merz eine dreitägige Nahostreise mit einem Besuch in Saudi-Arabien. „Unsere Partner teilen vielleicht nicht alle die gleichen Werte und Interessen, aber sie teilen die Ansicht, dass wir eine Weltordnung brauchen, in der wir Vereinbarungen vertrauen und uns gegenseitig mit Respekt behandeln“, sagte er. Damit räumte er offenbar ein, dass der saudischen Monarchie schwere Menschenrechtsverletzungen vorgeworfen werden, darunter die Unterdrückung der Opposition im Land. Merz verspricht Saudi-Arabien und anderen Golfstaaten jedoch Energiegeschäfte und mehr deutsche Waffen. „In einem solchen Netzwerk von Partnerschaften reduzieren wir einseitige Abhängigkeiten, vermindern Risiken und schaffen gemeinsam neue Chancen zu unserem gegenseitigen Nutzen“, sagte er. In den letzten Monaten ist er auch nach Brasilien, Südafrika und Indien gereist. Die Bibel prophezeit, dass sich diese Beziehungen zu neuen Allianzen entwickeln werden, die [Großbritannien, Israel und die Vereinigten Staaten](#) schwächen und sogar zerstören sollen.

Britische Königsfamilie fällt weiter: Der ehemalige Prinz Andrew räumte am Montag die königliche Loge im Windsor Great Park, nachdem in einem weiteren Dokument des US-Justizministeriums weitere Informationen über seine Beziehungen zu dem serienmäßigen Pädophilen und Sexhändler Jeffrey Epstein bekannt geworden waren. König Charles, der ihm im November wegen seiner Beziehung zu Epstein die Titel „königliche Hoheit“ und „Prinz“ aberkannt hatte, hatte Berichten zufolge seinen Bruder, der jetzt Andrew Mountbatten-Windsor heißt, bereits unter Druck gesetzt, das Haus zu verlassen. Das britische Königshaus leidet weiterhin unter einem schweren Imageschaden. Die Bibel enthüllt die Ursprünge dieser Dynastie, ihre Abkehr von diesen Ursprüngen, ihren Fall und ihre effektive Auslöschung. Um sich selbst davon zu überzeugen, lesen Sie den Artikel von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry, [Der Fall des britischen Königshauses](#).

Möchtegern-Attentäter verurteilt: Ryan Routh, der Mann, der plante, Präsident Trump im September 2024 auf seinem Golfplatz zu ermorden, wurde am Mittwoch nach seinem Prozess im September zu einer lebenslangen Haftstrafe verurteilt. Dieser Attentatsversuch wurde vereitelt, als ein Secret Service Agent Routh in seinem Versteck entdeckte. Zuvor gab es ein Attentat am 13. Juli 2024 in der Nähe von Butler, Pennsylvania, bei dem eine Kugel Präsident Trump streifte und andere Kugeln zwei Umstehende verwundeten und einen weiteren töteten. Rouths gestriges Verurteilung erinnert die Amerikaner daran, dass Gott Präsident Trump vor diesen beiden Attentatsversuchen bewahrt hat, um die [biblische Endzeitprophezeiung](#) zu erfüllen.